

## Danlantamal IX Hadiri Acara Adat, Sekaligus Mengadakan Sosialisasi Penerimaan Prajurit TNI AL di Buano Selatan

Ahmad Rohanda - PERS.WEB.ID

Oct 27, 2023 - 13:23



Ambon - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) IX Ambon, Brigadir Jenderal TNI (Mar) Said Latuconsina, M.M., M.T., M.Tr.Opsla., menghadiri acara adat Buka Sasi Laut sekaligus sosialisasi penerimaan prajurit TNI Angkatan Laut di Buano Selatan, bertempat di Rumah Tua, Desa Buano Selatan, Kec. Huamual Belakang, Kab Seram Bagian Barat, Prov. Maluku, Kamis (26/10/2023).

Tradisi Sasi merupakan hukum adat yang melarang pengambilan hasil sumber daya alam tertentu di wilayah adat, sebagai wujud pelestarian alam dan menjaga populasi. Sasi laut merupakan peraturan adat, dimana masyarakat dilarang

mengambil hasil laut yang ditentukan di suatu wilayah adat dalam jangka waktu tertentu hingga ritual pembukaan Sasi tiba. Hal ini bertujuan agar sumber daya laut yang dilindungi punya cukup waktu untuk berkembang biak dengan baik sehingga hasil panennya akan lebih banyak.



Pada kesempatan tersebut, Danlantamal IX beserta Upu Latu Buano Selatan dan para Saniri Negeri berkesempatan untuk melaksanakan acara adat Buka Sasi Laut yang bertujuan agar masyarakat Buano Selatan dan sekitarnya dapat memanfaatkan hasil laut tetapi tetap menjaga kebersihan dan keindahan laut.

Dalam acara tersebut Danlantamal IX menyampaikan, "Selain Acara adat, kami datang ke Buano Selatan ini juga sekaligus melaksanakan sosialisasi tentang penerimaan prajurit TNI Angkatan Laut, memberikan kesempatan untuk anak-anak kita dalam membuka wawasan agar mempersiapkan diri menghadapi seleksi agar nantinya dapat bergabung dengan keluarga besar TNI Angkatan Laut," ungkap beliau.

Brigjen Said Latuconsina selaku Danlantamal IX berharap agar TNI Angkatan Laut lebih dicintai dan dikenal oleh masyarakat setempat, terkait letak Geografis Buano Selatan dan Buano Utara yang lebih dekat dengan laut. Beliau juga berharap hubungan Lantamal IX dengan masyarakat Buano Selatan selalu terjalin dengan baik dan lebih dekat. (Dispen Lantamal IX/Ambon)